

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Mayumba : session ordinaire du Conseil municipal

**LES** travaux étaient consacrés à l'examen et au vote du compte administratif.

**MIHINDOU MIHINDOU**  
Tchibanga/Gabon

Le Conseil municipal de Mayumba, chef-lieu du département de la Basse-Banio (Nyanga), a convoqué dernièrement dans la salle de réunions de l'Hôtel de Ville local, une session ordinaire consacrée à l'examen et au vote du compte administratif 2020.

C'est le préfet Victor NGoma qui a ouvert la session. Puis le maire Georges Pontallier, en sa qualité de président de séance, a fixé l'assemblée des conseillers municipaux sur l'objet de leur rencontre, qui portait

sur quatre points inscrits à l'ordre du jour : lecture et adoption du procès-verbal de la précédente session ordinaire ; examen et vote du compte administratif 2020 ; examen et adoption d'une délibération ; divers.

Les 15 conseillers municipaux de Mayumba, tous présents dans la salle, ont été invités à poursuivre l'idéal commun d'aider leur commune et le département de la Basse-Banio, à poursuivre leur essor. Devant une telle responsabilité, les élus ont adopté, à l'unanimité, les points qui n'ont pas eu besoin d'être amendés. Les échanges ont ainsi été constructifs. La compréhension et l'esprit d'ouverture ayant prévalu.

Considérée comme la deuxième ville de la Nyanga, Mayumba respire sa modestie. Mais le Conseil municipal, qui entend poursuivre son développement, a énoncé d'autres projets



Les conseillers municipaux de Mayumba, lors de l'examen du compte administratif 2020.

Photo: Mihindou-Mihindou

communautaires comme le pavage de certaines voiries, la réhabilitation de l'ancien marché et du plateau sportif, etc.

Au terme des travaux, le 3e adjoint au maire de Mayumba, Clotaire Serges Makaya, s'est dit satisfait. "Nous avons opté pour la gestion

transparente au sein de notre collectivité locale. Les débats ont été orientés vers le bien-être de nos populations", a-t-il confié.

## Le Parti du réveil citoyen s'invite à Port-Gentil



Photo: Koumouss

Photo de famille du PRC au terme de la réunion.

**SON** secrétaire général, Pamphile Ikapi, vient d'y séjourner.

**Serge YACKELE-MIHINDOU**  
Port-Gentil/Gabon

UNE délégation du Parti du réveil citoyen (PRC) de Therence Gnembou Moutsona, conduite par son secrétaire général, Pamphile Ikapi – assisté de son adjoint, Parfait Moundounga Doukakas – vient de séjourner à Port-Gentil.

Objet de cette sortie politique qui a duré trois jours : installer les

structures de base devant animer et/ou conduire les activités de cette écurie politique se réclamant de l'opposition, à travers la province de l'Ogooué-Maritime.

Au terme des rencontres avec les militants des quatre arrondissements que compte Port-Gentil, les deux membres du Bureau national ont procédé à la mise en place provisoire de la Délégation provinciale du PRC, qui sera dirigée par Jean de Dieu Amalé, habitant

du 3e arrondissement de la cité. Ayant désormais la lourde charge de mener à bien les activités politiques du parti dans une région du pays réputée frondeuse, lui et ses membres seront installés, dans un proche avenir, par le leader du PRC, Therence Gnembou Moutsona.

Notons que le Parti du réveil citoyen, nouvellement arrivé dans le paysage politique national, est dans une phase d'implantation progressive de ses structures de base à travers le Gabon.

Après la sortie officielle le 26 juin 2021 au siège national sis aux "Trois quartiers", Port-Gentil – en attendant Koula-Moutou (Ogooué-Lolo) – est la troisième étape à l'intérieur du pays, après Mouila (Ngounié) et Tchibanga (Nyanga).

"Faire la politique autrement, c'est la vision politique que le PRC entend partager avec le peuple gabonais pour établir, ensemble, une société de liberté, de responsabilité et de justice orientée vers le plein épanouissement et le mieux-être de tous", a fait savoir son secrétaire général, Pamphile Ikapi.

## Estuaire : le PDS poursuit ses installations



Photo: Adjai Ntoutoume

Geste de remise symbolique d'un parasolier à une commerçante.

**Adjai NTOUTOUME**  
Libreville/Gabon

LE Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) continue l'implantation de ses structures de base dans la commune d'Akanda (nord de Libreville). Quelques membres de son directoire ont ainsi procédé, au quartier Sherko, à l'installation de 8 cellules de base.

Ils avaient procédé à la même opération dans la commune de Libreville, avec la mise en place de 5 cellules à Akébé-Ville, 15 cellules à Nzenz-Ayong (derrière l'hôtel de la Can), etc. Du côté du quartier Apos-

trophe (ou Akébé-Babagana), les commerçants avaient reçu un important lot de parasoliers avec, en toile de fond, l'implantation de 4 cellules dans le strict respect des restrictions sanitaires.

Durant toutes ces étapes, les nouveaux adhérents ont réservé un accueil très chaleureux à la délégation conduite par le vice-président du PDS, Ange Landry Safou, et le secrétaire général, Dieudonné Yembi Mangala, accompagnés du coordinateur provincial, Jasmin Cyrille Tolomboui, du membre du bureau national Natacha Ngoudi, et bien d'autres cadres du PDS. Partout, dans leurs différentes interventions, ils ont invité les nouveaux militants à donner le meilleur d'eux-mêmes, et à ratisser large autour d'eux pour mieux préparer les échéances électorales à venir. Le but étant de voir la formation politique de Me Séraphin Ndaot Rembo-go, être présent dans les deux chambres du Parlement et au sein des collectivités locales.